

にちにちこれこうじつ 日々是好日



群馬県立桐生特別支援学校
令和5年 9月 26日
校長だより No. 15

【運動会が近づきました】

29日の運動会がもう間近となりました。残暑厳しい9月に、子ども達も先生方も一生懸命練習を重ねてきました。自分の出場する競技や当日のイメージを充分もつことができていることと思います。運動会では、ご家族でお子さんの競技に声援をお願いいたします。真剣に取り組むカッコいい姿、友達と協力し合う姿が、たくさん見られると思います。

【水泳大会報告】

24日に「県民スポーツ祭群馬県障害者スポーツ大会（水泳競技）」が、県立ふれあいスポーツプラザのプールで開催されました。この大会に本校から出場したのは2名。中学部1年生の釜谷さんと2年生の山口さんです。25m自由形に挑戦しました。



参加者は成人が多く、二人は若手の方でした。100m自由形、平泳ぎといった競技に出場する方々は、いかにも水泳選手といった体格です。屋内プールであることから、スタートの合図や案内放送が響く緊張感のある雰囲気の中、二人は同じ組でレースに臨みました。開会式も二人並んで参加し、レース前は緊張をほぐしていました。仲間がいるのは心強いですね。二人は普段の練習成果を発揮し、メダルを獲得しました。

【秋を見つけに】

2学期の始業式に、「今年は11月ぐらいまで、いつもの年より暖かく、秋はほんのちょっぴりみたいです。貴重な秋を見つけたら、校長先生に教えてください。」という話をしました。本当に9月は暑く、今年のヒガンバナはどうだろうと思って家の近所を歩いてみると、18日の敬老の日には、ちゃんと茎を伸ばし、つぼみをつけていました。農家の方がまめに田んぼの畦道を草刈りをしているのですが、時期になるとすっと姿を見せますね。

お彼岸が過ぎたので、暑さも落ち着くことでしょう。子どもたちから秋の報告があがってくるのを楽しみにしたいと思います。

【人権週間に向けて】

毎年12月4日～10日までが、人権週間になっています。（世界人権宣言が採択された日が12月10日であることから、その前の一週間を人権週間と位置づけ）学校でもその時期に合わせて、人権に関わる授業や活動を行いたいと考えています。まずは、人権やこの期間の意識づけにプランターにマリーゴールドを植えて、玄関の階段下に置いてみました。マリーゴールドの花言葉は、「思いやり」だそうです。

法務省では、「人権の花」運動を全国に広めています。花を育てることを通して、協力、感謝することの大切さ、生命の尊さを実感するなかで、人権尊重の思想を育み、情操をより豊かにすることを目的としています。本校では、人権について学ぶと共に、種を採って、それをまた他の誰かに贈ることで、相手を思いやる心を育てていきたいと計画しています。



【菱町カルタの紹介】

「公民館 生涯学習 菱町づくり」



菱町公民館は、昭和63年に現在の地に移転され、平成5年には体育館が建設されています。サークル活動がたいへん盛んです。

来る10月28・29日には、「第48回公民館まつり」が開催されます。本校、菱小学校、清流中学校は、作品展示に出品協力します。お子さんの作品が出展される場合は、お知らせいたします。二日間に渡って公民館で活動する有志サークルが発表、体験コーナー（切り絵、囲碁・将棋）、喫茶コーナー、即売コーナーなどを開く予定で準備を進めています。先日、実行委員会に参加したところ、4年ぶりの開催ということで、皆さんたいへんな意気込みでした。菱町カルタのこのカルタの絵札には、「ふるさと夢さがし」「出会いさがし」「自分さがし」とあります。皆さんも地域の公民館でお子さんと趣味を広げてみてはいかがでしょうか。生涯にわたり地域で暮らしていくために、学校以外のつながりももてるといいですね。